

Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Stadtverordnetenfraktion Hünfeld

Uwe Heinicke, Von-Eichendorff-Straße 15, 36088 Hünfeld

Herrn Stadtverordnetenvorsteher
Berthold Quell
Rathaus
36088 Hünfeld

Hünfeld, den 07.02.2022

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die SPD-Fraktion bittet Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetensitzung zu nehmen:

Seit einigen Wochen und Monaten häufen sich wieder Beschwerden aus dem Hünfelder Nordend über regelmäßige Geruchsbelästigungen. Das Problem besteht bereits seit Jahren und der Verursacher der Gerüche ist bekannt.

Die SPD-Fraktion bittet daher den Magistrat um Beantwortung folgender Fragen:

- **Sind dem Magistrat ebenfalls Beschwerden über Geruchsbelästigungen zugegangen?**
- **Liegen dem Magistrat Kenntnisse über mögliche Ursachen der Geruchsbelästigung vor?**
- **Welche Maßnahmen strebt der Magistrat an, um die untragbaren Einschränkungen der Lebens- und Wohnqualität der betroffenen Mitbürgerinnen und Mitbürger zu beheben?**
- **Auf welchen Zeitrahmen müssen sich die Betroffenen einstellen?**

Mit freundlichen Grüßen


Uwe Heinicke
(Fraktionsvorsitzender)